



# La Brigada de La Legión despide al contingente que participa en la misión Libre Hidalgo XXXVIII

28-10-22

La Brigada de La Legión despide hoy 28 de octubre en la Base Álvarez de Sotomayor en Viator (Almería), al contingente BRILIB XXXVIII y que participa en la misión Libre Hidalgo (L/H) en el Líbano.

El acto que se inició a las 12:00 horas, ha consistido en una parada militar al mando del coronel jefe del Tercio «Don Juan de Austria» 3º de La Legión, Enrique Gomariz Devesa, estaba constituida por:

- Tercio 3º: Escuadra de Gastadores, Mando y Plana Mayor de Mando.
  - VII Bandera: Dos compañías.
  - VIII Bandera: Dos compañías.
- Bandera del Cuartel General: Escuadra de Gastadores, Mando, Plana Mayor de Mando y una compañía.
- Grupo Logístico: Una compañía.
- Grupo de Artillería: Una batería.
- Bandera de Zapadores: Una compañía.
- Unidades BRILIB XXXVIII.

Así mismo, ha formado la unidad de Música y Banda de Guerra. En el acto estuvo presente la Enseña Nacional del Tercio 3º y los guiones y banderines de las unidades legionarias en formación.

El acto fué presidido por el general jefe de la Brigada de La Legión, Melchor Marín Elvira, quien ejercerá a su vez el mando de la BRILIB XXXVIII, junto a los jefes de las Unidades legionarias de la Brigada, y diversas autoridades militares y civiles de Almería. Contó con la presencia del general jefe de la Secretaría de Cooperación Internacional de la Guardia Civil, Gregorio Pérez Turiel, como representación del instituto armado que participa en la misión.

En total son más de 600 los efectivos encuadrados en la BRILIB XXXVIII. En su mayoría pertenecientes a las siguientes unidades de la Brigada de la Legión: Cuartel General, 4º Tercio "Alejandro Farnesio", Grupo de Caballería, Grupo de Artillería de Campaña, Grupo

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Logístico, Bandera de Cuartel General, y Bandera de Zapadores. También participan militares de la Agrupación de Apoyo Logístico 41, Agrupación de Sanidad, Cuartel general de Fuerza Terrestre, Mando de Transmisiones, Regimiento de NBQ, Mando de Personal, Inspección General del Ejército y personal de la Guardia Civil. La BRILIB cuenta con siete militares del Ejército Brasileño y dos militares del Ejército Argentino.

España participa en la misión de Naciones Unidas (UNIFIL) desde el 8 de septiembre de 2006. Esta misión tiene como objetivo principal mantener la paz y la seguridad internacionales, ayudando al Gobierno de Líbano a restablecer su autoridad en la zona. Además, apoya para garantizar el acceso humanitario a las poblaciones civiles y el regreso voluntario y seguro de las personas desplazadas, asegurando que el área de operaciones no es empleada para llevar a cabo actividades hostiles de cualquier tipo y proteger a civiles desarmados bajo amenaza inminente de violencia física.

La Brigada Multinacional Este que lidera España, bajo el mando de un general español, está compuesta por unos 3500 efectivos de 8 nacionalidades diferentes. España contribuye aproximadamente con 600 militares ubicados en la Base Miguel de Cervantes, cerca de la localidad de Marjayún. También hay personal español en el Cuartel General de la misión en Naqoura.

El despliegue del contingente BRILIB se realizará durante el transcurso del mes de noviembre.